

Kili-Kili Ngim
Chef groupement
Kousselata Innagar
Tchinita

Innagar le 5 décembre 2009.

A Messieurs les responsables des ONG
Euphorbe en Developpement et Euphorbe en Illabakan,
Au nom des populations d'Innagar,

Je vous adresse mes remerciements les plus sincères.

En effet, depuis le moulin à graines de 2007, en passant par
l'opérations chèvres, et aujourd'hui la réhabilitation et le château et
son canalisation, vos actions ne font qu'accroître au profit de ces
populations provoquant du coup leur espoir dans cette vie.

Je ne peux aujourd'hui sur cette feuille vous décrire notre enthousiasme,
notre espoir, notre gratitude envers vous -

Jamais en effet, nous n'avons bénéficié d'un tel investissement.

Toutes ces actions minutieusement étudiées pour aliger le quotidien
de ces femmes. Nous font confiance dans les ONG que vous dirigez,
A tous les agents qui seront ici pour le travail de vos ONG, nous
leur déclions notre estime, notre confiance, notre joie et notre appui.
Nous comptons désormais sur vous. Nous n'avons pas pu digérer
le report de votre visite ici, même si nous comprenons les raisons
pour nos amis de L'ONG Euphorbe en Illabakan.

Je vous remercie une fois encore.

